

## NOUVELLES

Le Bureau Provincial de Médecine se réunira à Québec, le 30 septembre, au lieu du 23, tel qu'annoncé dans les journaux.

Le comité des créances et le comité d'examen professionnel s'assembleront mardi, le 29. L'examen pour l'admission à l'étude de la médecine commencera jeudi le 24 septembre.

---

L'ouverture des cours de la Faculté de Médecine aura lieu mardi, le 6 octobre prochain; mercredi, le 14, se fera l'ouverture solennelle de l'année académique: Messe du Saint-Esprit à la Cathédrale, à 9 heures. Séance académique et proclamation solennelle des grades et des prix pour toutes les facultés, à 8 heures 15, dans la salle des promotions.

---

La compagnie Lacto-Globulin qui vient de se former est une industrie entièrement canadienne et prépare un aliment pour lequel elle réclame les propriétés les plus nutritives. Des expériences cliniques ont démontré la haute valeur de cette préparation dans les cas de trouble de la nutrition et des maladies de l'estomac.

---

Les thérapeutes qui ont expérimenté le traitement des piqûres d'abeilles dans le rhumatisme articulaire aigu recommandent des doses variant entre 70 à 6,952 piqûres. Les succès ont toujours répondu à leurs applications.

---

Il paraît que nous sommes menacés de manquer d'huile de foie de morue.

D'après les journaux anglais, la pêche sur les côtes de Norvège a été mauvaise. Huit galons d'huile coûtent maintenant 25 schillings; il y a un an, on avait la même quantité d'huile pour 5 schillings.

---

D'après M. le docteur Hespell, de Washington, des pilules à base d'*excréments d'hirondelles* seraient un excellent traitement de la tuberculose. Des expériences faites chez le chien ont donné des résultats favorables; dix braves tuberculeux actuellement sous ce traitement sont en voie de guérison.